

LOISIRS ^{et} CULTURE

Printemps-Été 2021

RECREATION and CULTURE

Spring-Summer 2021



VILLE DE
PINCOURT

HORTICULTURE

La Société d'horticulture environnementale des villes de l'Île Perrot a décidé de suspendre ses conférences et ses ateliers jusqu'à nouvel ordre. Nous ne voulons pas mettre nos membres en danger.

Au moment d'écrire ces lignes, le couvre-feu imposé à notre région rend aussi les activités difficiles à planifier.

Il est toutefois possible que nous puissions visiter des jardins publics ou privés au cours de l'été. Ces visites seront annoncées à la dernière minute, si les conditions sanitaires le permettent. D'ici là, suivez-nous sur Facebook : <https://www.facebook.com/SHEllePerrot>.

Votre conseil d'administration.

HORTICULTURE

The *Société d'horticulture environnementale des villes de l'Île Perrot* has decided to suspend its conferences and workshops until further notice. We do not want to put our members at risk.

While writing these lines, the curfew also makes it difficult to plan activities.

However, we may be able to visit public or private gardens during the summer. These visits will be announced at the last minute, if sanitary conditions allow it. In the meantime, follow us on Facebook: <https://www.facebook.com/SHEllePerrot>.

Your board of directors



VilledPinCourt

Loisirs et Services communautaires
Recreation and Community Services